

Halbzeit bei Bau der Feuerwehrhalle

ZIVILSCHUTZ: Gemeindeverwaltung und Freiwillige Feuerwehr Marling erfreut über Baufortschritte – Alte FFW-Halle für Vereine

MARLING. Die Freiwillige Feuerwehr Marling wartet schon hart auf ihre neue Feuerwehrhalle. Die Bauarbeiten sind inzwischen zur Hälfte erledigt

Zu keinen größeren Problemen führte bisher der Bau der Feuerwehrhalle in Marling. Sowohl die Baufirma als auch die Gemeindeverwaltung mit Bürgermeister Walter Mairhofer und der Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr, Martin Öttl, sind mit dem Baufortschritt zufrieden.

Zeitliche Verzögerungen gab es vor allem wegen der Ausarbeitung einer Variante bei der Gestaltung des Fundaments. Aus statischen Gründen musste auch die Bühne des Vereinshauses ab-



Keine größeren Probleme ergaben sich bisher beim Bau der neuen Feuerwehrhalle in Marling.

Gemeinde

gebrochen und neu geplant werden. Kostenmässig sei man bisher innerhalb der Zielvorgaben, freut sich der Bürgermeister.

Grund zur Freude hat auch der Feuerwehrkommandant, ergaben sich doch beim Bau der neuen Bühne 2 weitere Räume für die Feuerwehrhalle. Dafür sei bereits eine sinnvolle Verwendung gefunden worden, berichtet Martin Öttl.

Für die alte Halle gibt es schon zahlreiche interessierte Vereine. Die Marlinger Alpini erhalten einen Sektionsraum, die Bauernjugend, der Theaterverein und der Alpenverein Magazinräume. Auch die Schützen bekommen einen Teil der alten Feuerwehrhalle. Die Gemeindeverwaltung behält einen Stauraum, der für das Vereinshaus genutzt werden kann.